

## Aktivierung der Region Nord im Bereich Tourismus

### Der Nordkreis hebt seine Schätze

Mit dem Wunsch zusammen etwas zu bewegen, machen sich die sechs Kommunen aus dem Nordkreis des Gießener Landes gemeinsam auf dem Weg: Lollar, Staufenberg, Allendorf (Lumda), Rabenau, Buseck und Reiskirchen.

Geplant ist, sich die Infrastruktur bezüglich Tourismus und Naherholung anzuschauen. Welches Potenzial birgt der Nordkreis? Sind bereits Ideen für Projekte vorhanden? Oder zeigt sich schon ein gemeinsames Profil? Aufdecken und mitreden, dass sollen vor allem die Bevölkerung, touristische Akteure und die Kommunen.

Ziel ist es, Besucher in die Region zu locken und sie zu animieren Station zu machen. Am Ende wird aus lokalen Ideen ein regionales Konzept entstehen, das die sechs Kommunen im Bereich Tourismus und Naherholung weiterbringt. Tourismusentwicklung und -förderung funktionieren nur in einer Region, nicht in einzelnen Kommunen. Die Kommunen des Nordkreises verstehen sich als touristische Einheit, wollen mehr zusammenwachsen und eine touristische Arbeitsgemeinschaft (TAG) gründen. Als TAG werden



sie gemeinsam Mitglied in der Destination Lahntal, um die touristischen Produkte der Region von dem Lahntal Tourismus Verband e.V. vermarkten zu lassen. Der gestärkte Tourismus soll den demographischen Wandel besser verarbeiten.



#### Weitere Informationen:

Ansprechpartnerin: Elke Hochgesand, stellv. Regionalmanagerin,  
Region GießenerLand e.V., e.hochgesand@giessenerland.de

#### Informationen zum Projekt:

Projektträger:	Region GießenerLand e.V.
Projektbeteiligte:	Lollar, Staufenberg, Allendorf (Lumda), Rabenau, Buseck, Reiskirchen, Landkreis Gießen
Förderkulisse:	Nordkreis im Gießener Land
Zeitraum:	2018-2019
Gesamtsumme:	58.315 €
LEADER-Mittel:	35.000 €

Alle Informationen  
zu den Projekten auf:  
[www.giessenerland.de](http://www.giessenerland.de)